

# Treue Mitarbeiter – ein Erfolgsfaktor

VR GenoBank DonauWald eG sagt langjährigen Beschäftigten Danke bei Firmenfeier

**Viechtach.** Nach dem Zusammenschluss der GenoBank DonauWald eG und der VR-Bank eG haben die Vorstände der VR GenoBank DonauWald eG erstmals zu einem gemeinsamen Arbeitsjubiläum der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eingeladen, die zehn, 25 und 40 Jahre bei der Bank beschäftigt sind.

Mit dem Zitat „Erfolg besteht darin, dass man genau die Fähigkeiten hat, die im Moment gefragt sind“ eröffnete Vorstandsvorsitzender Hans Brunner die Feier und fügte ergänzend hinzu, dass neben diesen Fähigkeiten – besonders in den Zeiten der Digitalisierung – die Bereitschaft, sich weiter zu entwickeln, immer wichtiger wird.

In seiner Ansprache hob der Vorstandsvorsitzende vor den Jubilaren, deren Vorgesetzten und dem Betriebsratsvorsitzenden Stephan Wohlmuth den hohen Stellenwert hervor, den die Ehrung im Jahreskreislauf der Bank einnimmt. Gute Mitarbeiter langfristig an den Betrieb zu binden, sichern den Erfolg eines Unternehmens, das auf Qualität in der Beratung, auf Verlässlichkeit, Beständigkeit und auf Vertrauen aufbaut, sagte Brunner.



**Bei der Mitarbeiter-Ehrung:** Die Vorstandsmitglieder Walter Wittmann (von links) und Anton Hobelsberger und Vorstandsvorsitzender Hans Brunner (rechts) mit Vorstandsmitglied Günther Bernreiter (Vierter von rechts), im Kreis der Jubilare.  
– Foto: Hutter

Eingehend auf die Fusion im Jahr 2016 und die damit verbundene turbulente und arbeitsreiche Zeit meinte der Vorstandsvorsitzende, dass doch nichts so beständig sei, wie der Wandel. Zwei große Banken innerhalb von sechseinhalb Monaten zu einer Einheit zusammenzuführen, sei eine Aufgabe und eine Leistung, bei der die Jubilare mit hohem Engagement mitwirken und mitarbeiten würden.

Im Wechsel mit seinen Vorstandskollegen Günther Bernrei-

ter, Anton Hobelsberger und Walter Wittmann erinnerte Brunner an den beruflichen Start und den Werdegang der Geehrten und bedankte sich für die langjährige Treue und Verbundenheit zur genossenschaftlichen Familie.  
– vbb

## DIE EHRUNGEN

In diesem Jahr feierten acht Mitarbeiter ihre zehnjährige Betriebszugehörigkeit. Dies waren Florian Brunner, Anneliese Karmann,

Kristina Pledl, Johanna Seidl, Sylvia Stieber, Monika Stieglbauer, Margarete Weiß und Hannelore Wiesenberger.

Sieben Mitarbeiter blickten auf ihr 25-jähriges Dienstjubiläum zurück und zwar Martina Augustin, Ulrike Bernreiter, Susanne Decker, Regine Neitzsch, Sonja Sturm, Petra Wanninger und Hildegard Wurzer. Für vier Jahrzehnte Verbundenheit wurden Helga Hutter, Raimund Seidl, Helene Stieglbauer und Helmut Wenig ausgezeichnet.

Bayerwald Bote  
29. 11. 2016